

zur Deutschen Botschaft bemühen, dort einen Antrag auf Verlängerung des Urlaubs stellen, wobei Sie bitte bemerken wollen, daß von uns aus der UK-Antrag bereits gestellt ist und wir auch das Wehrbezirkskommando Wien IV bereits darauf hingewiesen haben, daß Sie diesen Antrag auf dem Dienstweg stellen würden. Man. sagte uns im Wehrbezirkskommando Berlin-Ausland, daß die Deutsche Botschaft sofort Ihren Antrag nach Berlin übermittelt, von wo er nach Wien geht. - Selbst wenn es eine Weile dauert, bis er genehmigt wird, besteht für Sie nicht die Pflicht, einfach abzureisen, sondern Sie müssen in Rom die Antwort auf Ihren und unseren Antrag abwarten. - Wir werden Sie sofort benachrichtigen.